



**COMISIÓN REGIONAL DE DISCIPLINA  
REGIÓN DE LA ARAUCANÍA**

En Temuco, a miércoles 06 de diciembre de 2017.

En causa **Rol N° 73-2017**, comparece ante esta Comisión el Sr. Pablo Aguirre Kehr, Cédula de Identidad N° 8.732.581-4, socio del Club de Rodeo Chileno Trovolhue, quien declara en calidad de testigo lo que a continuación se transcribe:

“Ratifico íntegramente los descargos realizados por el denunciado, los que conozco. Sí quiero agregar, en primer lugar, que el Sr. Middleton dice que el hecho ocurrió en la Tercera Serie Libre y en verdad fue en la Primera Serie Libre.

En segundo lugar, el denunciado no le faltó nunca el respeto al Sr. Middleton, eso que lo insultó y todo el cuento es falso, desórdenes no hubo y de hecho, el Delegado Oficial no informó nada. Es más, el fin de semana siguiente hubo rodeo organizado por el Club Los Renovales de Padre Las Casas donde asistió el Sr. Daettwyler; el Delegado Oficial de ese rodeo, Otto Hafemann, me envió un correo para dar cuenta que Marcelo Rivas se acercó a preguntarle sobre los frenos que usaría.

Esto lo conversé con el Directorio en una reunión a la que asistí por otras causas, llevé el freno utilizado por el Sr. Daettwyler, de hecho en la denuncia dice que pedí hablar cinco minutos con el Directorios por el caso y les pregunté si el freno era permitido. Hablé con el Directorio en el sentido de señalarles que el problema no es con Fernando Daettwyler, el problema es con Marcelo Rivas, por lo que los problemas surgen con las personas que corren con Sr. Rivas.

A su pregunta, en el fondo aquí existe un problema personal entre el Sr. Middleton y el Sr. Rivas.

A su pregunta, estaba a unos diez o cinco metros del lugar donde se produjeron los hechos denunciados.

A su pregunta, no vi ninguna mala palabra de ninguno de los dos. Te digo, creo que yo hablé más duro que Fernando Daettwyler y sobretodo por esto del famoso freno.

A su pregunta, de esta situación sí supo el Delegado Oficial, lo hablé con Osvaldo Silva y a lo mejor Fernando igual; me parece mucho que el Delegado Oficial estaba en la entrada, en ese palco que tiene visibilidad que da a los corrales.”



8 f3258124